



Ibex: 9.869 puntos

Prima de riesgo: 214 puntos

Rentabilidad del bono (a 10 años): 3,70%

Cotización del Euro: 1,3679 dólares

La devaluación del peso argentino y su contagio a las divisas de otros países emergentes ha provocado un auténtico terremoto en los mercados de todo el mundo. En España, la subida de la prima de riesgo y la apertura en negativo en Wall Street han terminado por sepultar al Ibex. De hecho, el selectivo español ha sido el que ha sufrido la mayor caída en todo el continente europeo, por la exposición de muchas de sus empresas cotizadas en Latinoamérica.

El Ibex cierra la semana con una caída del 5,7%, que borra todas las ganancias que había acumulado en las primeras semanas del año. En la sesión del viernes, el selectivo español se ha dejado un 3,64%. Es su peor jornada desde septiembre de 2012. Las 35 empresas del Ibex cierran el viernes en rojo aunque han sido precisamente las empresas cotizadas con intereses en países Argentina y México las más afectadas. Es el caso de BBVA, Telefónica y Mapfre, con caídas por encima del 5%.

La prima de riesgo vuelve a franquear la barrera de los 200 puntos y cierra en los 214, veinte puntos por encima que la semana pasada y alcanza su mayor nivel desde que empezó 2014 mientras que la rentabilidad del bono español a diez años se sitúa en el 3,8%.

La semana que viene habrá que estar atentos a los resultados que presentarán varias entidades como Santander, BBVA, CaixaBank o Popular así como la reunión del miércoles de la Reserva Federal en la que la Fed confirmará si reduce su política de estímulos.